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Os vereadores, Jacqueline Bertapeli
e Ângelo Andreatta (PMDB), e Eliseu
Agenor Grigolo (PSC), encaminharam
requerimento ao Poder Executivo, rei-
vindicando a ampliação da licença ma-
ternidade das Agentes Comunitárias de
Saúde do município de Quatro Barras,
que são regidas pelo regime CLT, para
6 meses.

Na esfera do poder público, a Pre-
feitura concede a licença-maternidade

Vereadores reivindicam licença
maternidade de 6 meses para  ACS

ampliada desde 2007. No entanto, o be-
nefício só contempla as servidoras pú-
blicas, deixando as prestadoras de ser-
viço do regime CLT, de fora. 

A vereadora Jacqueline Bertapeli jus-
tifica que as agentes merecem os mes-
mos benefícios, pois desempenham
suas funções normalmente, e respeitan-
do o princípio da isonomia devem ser
tratadas iguais as outras servidoras, sem
distinção”.

Os vereadores Jacqueline
Bertapeli e Ângelo Andreatta (PMDB),
protocolaram requerimento onde enca-
minham ao chefe do Executivo, pre-
feito Loreno Tolardo, que seja incluído
novamente no Estatuto do Servidor (Lei
12/99), o benefício da licença Prêmio,
ao servidor público. Que após cada
qüinqüênio ininterrupto de exercício,
faça este, jus a três meses de licen-
ça-prêmio, com remuneração do cargo

Licença-prêmio de três
meses para servidor público

efetivo, nos moldes e regulamento do Arti-
go 100 ao 103, revogados em lei anterior.

Os propositores justificam que este
benefício foi retirado do servidor no ano
de 1997, causando desmotivação ao
efetivo. Devolver o que foi de direito ad-
quirido, é a real luta pela melhoria dos
benefícios da classe. “Nós vereadores
do PMDB, estamos empenhados nes-
ta conquista”, declarou a vereadora
Jacqueline Bertapeli.

Vereadores Jacqueline e Ângelo Andreatta (PMDB), autores do pedido que
requer licença Prêmio de três meses, ao servidor público municipal

No dia 20 de junho, o re-
presentante do Centro Espí-
rita Beneficente União do Ve-
getal, João Bosco Carneiro
Xavier, discursou na 17º Reu-
nião Ordinária, sobre o Proje-
to de Lei Nº13/2011, de Auto-
ria do Vereador Ângelo
Andreatta, que institui no Ca-
lendário Oficial do Município,
o dia 22 de julho como Dia da
Paz e da Conciliação. Foi
aprovado por unanimidade.

João Bosco Carneiro
apresentou para os vereado-
res e para os presentes os tra-
balhos desenvolvidos pelo
centro em diversas regiões do
Brasil e do mundo.

Projeto que cria o dia da Paz e da Conciliação
recebe apoio do Centro Espírita União do Vegetal

A realidade
Há anos os mora-

dores do Parque
Residen-cial e Industri-
al (bairro atrás da pa-
róquia São Sebastião),
Jardim Pinheiros (rua
Manoel Alves dos San-
tos), e trechos da ave-
nida das Pedreiras
(Borda do Campo), so-
frem com a falta da
rede de esgoto, princi-
palmente no Parque
Residencial, onde o
esgoto corre a céu
aberto, seguindo para
nascente próxima a
esta área.

Os vereadores es-
tão preocupados com
a situação da popula-
ção que convive com
este problema e não
estão medindo esfor-
ços para ajudar na so-
lução.

Visita à Sanepar
Os vereadores,

Jacqueline Bertapeli e
Ângelo Andreatta Lara
(PMDB), estiveram na
Sanepar e foram rece-
bidos pelo diretor João
Martinho Cleto Reis
Junior, que lhes infor-
mou que o projeto
para implantação da
rede coletora e esta-
ção de tratamento de
esgoto nessas localida-

População de Quatro Barras
sofre com esgoto a céu aberto

des custa em torno de
R$ 2 milhões. “É um alto
valor e será necessário
buscar recursos do Es-
tado ou Federal para
esta viabilização”, expli-
cou o vereador Lara.
“Vamos nos empenhar e
pedir para um deputado
apresentar uma emen-
da no orçamento fede-
ral para que este proje-
to possa ser contempla-
do”, enfatizou o verea-
dor peemedebista. O
vereador Angelo
Andreatta (Lara) defen-
de este pedido. “Os mo-
radores dessas localida-
des estão reivindicando
solução para a falta de
coleta de esgoto e a fal-
ta de saneamento, que
é uma das causas fun-
damentais para o au-
mento de várias doen-
ças e problemas
ambientais. Acompa-
nhando o empenho da
Sanepar, sei do esforço
que tem em tentar ofe-
recer à nossa popula-
ção esgoto coletado e
tratado, por isso acredi-
to que uma parceria en-
tre Sanepar –e os Po-
deres Municipal, Esta-
dual e Federal poderão
viabilizar recursos para
a concretização das
obras necessárias para

atender esses bairros”,
explica o parlamentar.

Para o morador do
Parque Industrial e
Residencial, Moacir
dos Santos, esta é uma
luta constante. “Nós,
moradores desse
loteamento estamos in-
satisfeitos com a au-
sência de
infraestrutura em nos-
so bairro. Moramos a
menos de 500m do
centro da cidade e o
esgoto corre pelas va-
letas, as ruas sem pa-
vimentação, estão
sempre esburacadas,
o mato cresce e toma
conta do espaço públi-
co, e cada vez que co-
bramos manutenção,
precisamos insistir e
levar o caso para co-
nhecimento da impren-
sa, só assim nossas
reivindicações são
atendidas. Vejo tudo
isso como um descaso.
Porém, acredito que
quando encontramos
pessoas empenhadas
em lutar com a gente,
as coisas podem acon-
tecer. Prefiro acreditar
nessa possibilidade e
ver num futuro muito
breve nosso bairro com
as obras necessárias”,
finaliza o morador.

Em reunião na Sanepar com o diretor João Martinho Cleto Reis Junior, os vereado-
res Lara e Jacqueline (PMDB) e o morador Moacir dos Santos discutindo o projeto
para a implantação da rede coletora e de tratamento de esgoto. Foto: Divulgação)

Um município com ótima arrecadação mensal, com a represa –
do Irai, que abastece Curitiba e região, com rios de águas
límpidas e em sua maior extensão localizado em área de

proteção ambiental, não deveria estar com
ausência da rede de esgoto.


